

EL C5 COLABORÓ EN LA UBICACIÓN DE ESTOS MATERIALES

Pide IECM retiro de propaganda electoral detectada en 289 puntos

Informe. En septiembre, Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza en conjunto acumularon 661 kilos

RODRIGO CEREZO

A poco más de cuatro meses que culminaron las campañas electorales, aún queda pendiente el retiro de pendones y carteles proselitistas en 289 puntos de la capital del país, por lo que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llamó al Gobierno local, alcaldías y representantes de partidos políticos a coordinarse para su retiro.

El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) capitalino mediante sus cámaras de vigilancia colaboró con el órgano para la detección de estos materiales no retirados en 12 de las 16 demarcaciones.

En el informe, el C5 detalló que la propaganda fue ubicada en calles de Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, La Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Venustiano Carranza.

El IECM recordó que el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 finalizó el 29 de mayo, por lo que la publicidad colocada en vía pública debió ser sustraída por el Gobierno capitalino y alcaldías, en términos de lo previsto en el artículo 397 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México.

Asimismo, reiteró su petición a las representaciones de los partidos políticos para que retiren la propaganda electoral colocada en la vía pública.

Al 20 de septiembre, las alcaldías Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza reportaron en conjunto el retiro de 661 kilos de basura electoral de los puntos reportados por el C5 y entregaron los comprobantes respectivos emitidos por los centros de recepción. En tanto, el resto de las alcaldías informaron que continúan con las actividades de colaboración.

Esta cantidad se suma a las 211.1 toneladas de propaganda que fueron retiradas por el Gobierno local y las propias alcaldías entre el 30 de mayo y el 26 de julio.

De acuerdo con los comprobantes entregados, 137 toneladas corresponden a acciones implementadas por el Gobierno de la Ciudad de México y 74, al material entregado por las 16 alcaldías, apuntó el IECM.

El informe también señala que la mayor cantidad de basura electoral se retiró de la alcaldía Iztacalco, con 13 mil 900 kilogramos de propaganda, seguido de Iztapalapa, con 10 mil 390 kilos y Tlalpan, con 9 mil 840.

Las demarcaciones con menor registro son Venustiano Carranza y Cuauhtémoc, ambas con 170 kilogramos; Magdalena Contreras, 520; Gustavo A. Madero, mil 10 y Benito Juárez, con mil 20 kilogramos.





IECM

AVANCE. Las alcaldías con mayor número de basura electoral recolectada son Iztacalco, Iztapalapa y Tlalpan, que en conjunto suman 34 mil 130 kilos.

137 toneladas

corresponden a acciones implementadas por el Gobierno de la Ciudad de México y 74 al material entregado por las alcaldías

12 de 16

jurisdicciones tienen pendiente la recolección de publicidad proselitista, de acuerdo con el informe del C5

